
  

 

  
  
  

VERSION OFFICIELLE 

  

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE  
L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI  

15 OCTOBRE 2019 19 HEURES 15 À LA SALLE DU PERSONNEL  

  

Étaient présents :  

  

Parents :                          Éric Beaudoin   

               Emmanuel Drapeau  

            Véronique Mercille  

            Annie Picard  

      Christine Morency 

      Anne Marie Hébert 

                          

Personnel enseignant :                      Mathieu Auclair  

                            Mariève Lanoix     

            Caroline Sirois  

                        

Personnel de soutien :      Francine Meloche  

Personnel du service de garde :           Danielle Fortier 

Direction :                         Lysanne Landry  

        

Était absente :                        Audrey Lanctôt Meunier      

  

1.  OUVERTURE ET PRÉSENCES  

  

  Les présences sont prises, il est 19 heures 15.    

  

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

  

  Madame Annie Picard souhaite la bienvenue aux membres et nous fait la lecture 

de l’ordre du jour.    

 



  

  

 

  
  
  

CE-19/20-14  Madame Danielle Fortier propose l’adoption de l’ordre du jour tel 

que présenté.  

Adopté à l’unanimité  

  

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 24 SEPTEMBRE 2019 

 

Des modifications ont été apportées au procès-verbal du 24 septembre 2019. 

 

CE-19/20-15  Madame Annie Picard propose l’adoption du procès-verbal du 24 

septembre 2019 tel que modifié.  

Adopté à l’unanimité  

  

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 24 SEPTEMBRE 2019  

  

Madame Véronique Mercille a contacté l’organisme pour l’activité « Opération 

sous-zéro ».  Madame Lysanne Landry doit contacter elle-même l’organisme 

pour obtenir leur service. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC  

  

Aucun public. 

 

6. DEMANDES AU FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 

 

Madame Lysanne Landry nous remet un document « Demande de financement 

détaillée ».  Suite aux demandes, les membres du Conseil aimeraient ajouter une 

dépense pour l’aménagement de notre bibliothèque (tapis, sac de fèves, 

peinture…) 

 

 

 

 

 



  

  

 

  
  
  

CE-19/20-16 Il est proposé par monsieur Emmanuel Drapeau que les membres 

acceptent les demandes de financement au fonds à destination 

spéciale au coût d’environ 12 680 $.  À la prochaine rencontre, un 

montant sera ajouté pour l’aménagement de notre bibliothèque. 

 

Adoptée à l’unanimité 

7. P.A.P.A. 

 

Madame Véronique Mercille développe sur le projet PAPA.  Elle est entrée en 

contact avec un papa qui a mis le projet sur pied à son école.  Beaucoup de 

parents semblaient intéressés au projet.  Une personne à l’interne est 

nécessaire pour que le projet fonctionne bien, à raison de 2 ou 3 heures par 

semaine. 

 

Madame Annie Picard informe qu’il y a toujours de la place pour les papas à 

l’organisme de participation des parents et plusieurs activités leur sont 

ouvertes. 

 

Pour les enseignants, madame Lysanne Landry demande « Y-a-t-il de 

l’ouverture? ».  Les enseignants seront sondés.  Dans notre prochain info-

parents nous pourrions informer les papas qu’ils ont leur place à l’école, les 

impliquer dans la pédagogie de leur enfant, etc. 

 

8. NAGER POUR SURVIVRE 

 

Grâce à une subvention de la Société de sauvetage, nos 4e années participeront 

à l’activité « Nager pour survivre ».  Trois rencontres par classe, d’une durée 

d’une heure, auront lieu. Il y a une partie théorique et une partie dans l’eau et 

cette activité débutera le 6 novembre.  La demande d’autorisation a été envoyée 

aux parents. 

 

 



  

  

 

  
  
  

9. PROJET ÉDUCATIF – PROCHAINE ÉTAPE 

 

Ciblant la lecture, l’anxiété et l’estime de soi, le comité se réunira vendredi 

prochain pour finaliser les détails de notre plan d’action. 

 

10. INFOS ÉCOLE 

 

       10.1 Campagne de financement – suivi 

  

89 boites de chocolat ont été vendues pour un montant de 3 500$.  Nous 

avons reçu environ 4 000$ en dons et la vente de pots sur le Web nous 

rapportera environ 300$.  Des idées ont été apportées pour les prochaines 

campagne de financement. 

 

10.2  Photos scolaires – suivi   

   

 Certains parents sont déçus des fonds suggérés. 

 

10.3 Activités éducatives complémentaires – résultats du sondage 

  

L’objectif de 80 % pour le sondage sur les activités éducatives 

complémentaires a été atteint. 

 

 10.4  Bulletins et rencontres de parents  

 

Les enseignants donneront les rendez-vous par voie électronique.  La 

rencontre aura lieu le 21 novembre.  La première communication sera 

remise pour les 1re à la 6e par courriel.  Pour le préscolaire elle sera 

envoyée papier. 

   

   

 

 



  

  

 

  
  
  

10.5  Halloween  

 

Les élèves peuvent se déguiser.  Des classes ont participé à un concours 

de citrouilles organisé par la Ferme Guyon.  Un concours de costume par 

classe sera organisé ainsi que l’activité « Devine le nombre de bonbons 

dans le pot ». 

 

 

   10.6  Activité récompense 

 

Il y aura trois activités récompenses durant l’année et les dates sont 

ciblées.  Le pourquoi de nos activités récompenses est expliqué à nos 

nouveaux membres.  La première activité aura lieu le 27 novembre.  Les 

membres de l’OPP seront informés. 

 

11. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE  

  

Madame Danielle Fortier nous informe que 180 enfants sont inscrits à l’activité 

« iSaute » lors de la journée pédagogique du 25 octobre. 

  

12. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS  

  

 Élection (rôle) 

 Conférence aux parents dans les écoles : « plateforme à l’école » 

 Projet de Loi 40 : consultation avec un questionnaire à remplir par les 

parents et le personnel. 

 « FCPQ en direct » 

 

13. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DE L’OPP  

  

 Première rencontre le 8 octobre. 

 9 parents étaient présents. 



  

  

 

  
  
  

 Monsieur Éric Capuano a été élu président et monsieur Philippe Privé 

secrétaire.  La secrétaire substitut sera madame Stéphanie Kubiscik. 

 Historique de l’OPP. 

 Retour sur les dernières activités. 

 Projets à venir dont une soirée cinéma. 

 Alimentation et environnement :  sujets qui tiennent à cœur à l’OPP 

 Les membres de l’OPP déplore le départ de madame Marie-André Parent 

qui assurait un bon lien avec l’école. 

 Les projets amenés par les enseignants sont les bienvenus. 

 Besoin de la collaboration des élèves : ouverture de l’OPP qui aurait des 

disponibilités le midi. 

 

14. AUTRES SUJETS  

  

Aucuns autres sujets. 

  

15. LEVÉE DE LA SÉANCE  

  

 La séance est levée, il est 21 heures 16.  

  

__________________________    ______________________  

Annie Picard, présidente                Francine Meloche, secrétaire  

  

  

__________________________  

Lysanne Landry, directrice  


